

## Alejandro Moreno reaccionó a la muerte de 46 migrantes en Texas: "Tiempo de que las naciones aborden el tema"



Autoridades estadounidenses de San Antonio, Texas informaron el lamentable hallazgo de un tráiler con por lo menos 46 personas migrantes fallecidas presuntamente por asfixia, y **16 más que fueron trasladadas a hospitales cercanos con heridas.** 

El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, informó a través del cónsul Rubén Minutti Zanatta que **por lo menos 3 personas fueron detenidas** por la policía después de los hechos.

Al respecto, Alejandro Moreno, el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y diputado federal, **envió sus condolencias a los familiares de las víctimas**, pero aprovechó también para una reflexión, además de un llamado a las naciones.

"Mi más sentido pésame a las familias de los 46 migrantes que lamentablemente fueron hallados sin vida en la caja de un tráiler en San Antonio, Texas", escribió el dirigente nacional del partido tricolor en primera instancia.